

**ANALISIS PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL DALAM  
MITIGASI BENCANA BANJIR DI DKI JAKARTA TAHUN 2020**

**Diajukan Kepada Program Pascasarjana Magister Ilmu  
Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Untuk  
Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Memperoleh Gelar  
Magister Ilmu Pemerintahan**

**TESIS**



**DIAH WAHYUNINGSIH**

**20181040019**

**PROGRAM STUDI MAGISTER ILMU PEMERINTAHAN**

**PROGRAM PASCASARJANA**

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

**2020**

## PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Diah Wahyuningsih

Nim : 20181040019

Jenjang : Strata Dua (S2)

Menyatakan bahwa tesis dengan judul “**Analisis Penggunaan Media Sosial Dalam Mitigasi Bencana Banjir Di DKI Jakarta Tahun 2020**” adalah benar hasil penelitian saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk dan disebutkan sumbernya.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya dan penuh kesadaran.

Yogyakarta, Oktober 2020

Pembuat Pernyataan,

**Diah Wahyuningsih**

**20181040019**

## MOTTO

مَنْ خَرَجَ فِي طَلَبِ الْعِلْمِ فَهُوَ فِي سَبِيلِ اللَّهِ

**‘Barang siapa keluar untuk mencari ilmu maka dia berada di jalan Allah ‘**

**(HR.Turmudzi)**

**“Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan shalatmu sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar”**

**(Al-Baqarah:153)**

**Jangan takut jatuh, karena yang tidak pernah memanjatlah yang tidak pernah jatuh. Jangan takut gagal, karena yang tidak pernah gagal hanyalah orang yang tidak pernah melangkah. Jangan takut salah, karena dengan kesalahan yang pertama kita dapat menambah pengetahuan untuk mencari jalan yang benar pada langkah yang kedua.**

**(Buya Hamka)**

**“Pendidikan merupakan senjata paling ampuh yang bisa kamu gunakan untuk merubah dunia”**

**(Nelson Mandela)**

**Yang terbaik bukan berarti tidak pernah melakukan kesalahan, hidup adalah proses untuk belajar dan terus belajar. Jatuh bangkit lagi, gagal mencoba lagi. Kerjakan sesuatu yang terbaik yang kamu bisa. Jadilah yang yang terbaik dimanapun kamu berada.**

**(Diah Wahyuningsih)**

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Allah SWT, Tuhan semesta alam, pemilik cahaya dan ilmu, berikan aku jalan untuk meraih Ridha-Mu. Nabi Muhammad SAW, penuntun umat dari dunia sampai akhirat. Alhamdulillahirabbil'alammin, pada tahun 2020 ini akhirnya tesis ini dapat saya selesaikan. Tesis ini tidak akan ada apabila tidak ada orang-orang yang mendukung saya, atas adanya tesis ini saya mengucapkan banyak terimakasih kepada semua orang yang telah mendukung saya dalam mengerjakan tesis ini. Tesis ini sekaligus saya persembahkan untuk semua orang yang telah mendukung saya. Tesis ini saya persembahkan untuk keluargaku dan orang-orang yang menyayangiku. Terimakasih karena kalian telah memberikan semangat, doa dan dukungan untuk saya sehingga tugas akhir ini dapat saya selesaikan.

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrahmannirrahim*

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam yang telah memberi kemudahan dan rahmatnya terhadap penulisan tesis yang berjudul “ANALISIS PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL DALAM MITIGASI BENCANA BANJIR DI DKI JAKARTA TAHUN 2020“. Sholawat dan salam tak lupa dihaturkan kepada jujungan kita Nabi Agung umat islam Nabi Muhammad SAW yang memberi keteladanan hidup seluruh umat manusia, yang memberikan inspirasi bagi generasi muda untuk melakukan banyak hal dan terbaik untuk diri sendiri, agama, Negara, dan, Bangsa.

Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister (S2) Pada Program Pascasarjana Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan berbagai pihak, baik berupa dukungan spiritual maupun materi. Oleh karena itu, dalam kesempatan penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Dr. Ir. H. Gunawan Budiyanto, M.P.
2. Plt Ka. Prodi Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Dr. Suswanta, M.Si.
3. Dosen Pembimbing Tesis Bapak Dr. Suswanta, M.Si. terimakasih atas waktu dan kesabaran dalam membimbing selama ini, sehingga penulis mampu menyelesaikan tesis ini.
4. Dosen Penguji Tesis Bapak Dr. Suranto, M.Pol, Ibu Dr. Dian Eka Rahmawati, M.Si. terimakasih selaku dosen penguji tesis.
5. Dosen Program Pascasarjana Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, penulis mengucapkan terimakasih atas ilmu dan prosesnya selama penulis menempuh aktivitas perkuliahan.
6. Staff TU Program Pascasarjana Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan studi ini.
7. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis berharap dan berdoa agar hasil dari tesis ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak dan dapat menjadi sumber pengetahuan yang baru baik bagi penulis maupun pembaca. Adapun kekurangan ada pada penulis dan kesempurnaan hanya milik-Nya.